



Bruselas, 30 de enero de 2018

### LOS MEDIODÍAS DE LA EMBAJADA

El pasado 25 de enero tuvo lugar en la biblioteca de esta Cancillería una segunda edición del ciclo de diplomacia pública de esta Representación “Los Mediodías de la Embajada”. Fue un coloquio, bajo el título “Bélgica, país de metáforas”, a cargo de Jacobo de Regoyos, corresponsal en Bruselas para Onda Cero desde hace veinte años. Aquí puede encontrar el contenido de la conferencia (enlace).

Vínculo a la conferencia de Jacobo de Regoyos :

<https://jacoboderegoyos.info/2018/01/25/belgica-pais-de-metaforas/>

